



旭中だより

美咲町立旭中学校

旭中 HP

《校訓》 練磨・創造・敬愛

令和3年6月10日

校長室発行



毎日、新型コロナウイルス感染症についての報道が流れています。国内の感染もさらに広がり、岡山県の緊急事態宣言も延長されました。予定していた行事や取組の延期が続いていることは大変残念ですが、医療従事者や関係している方たち、何より感染して治療中の状況の方々の様子を見ると、今の私たちに何ができるのかを考えずにはいられません。旭中学校のみなさんには、これまでも手洗いやマスクの着用、換気をお願いし、給食時の黙食をお願いするなど、継続して感染症対策に努力してくれていることに大変感謝しています。

これから先も、この状況に立ち向かいながら、感染予防を意識した生活を続けていくことが必要です。みなさんにも、次の5つの視点でコロナに負けないようにしてほしいと思っています。

1. コロナ関連の誹謗・中傷や差別は、断じて許されないことの認識を持つ
 2. 新型コロナウイルスに感染された方の一日も早い回復を祈る
 3. 新型コロナウイルス感染症対策の一日も早い収束を願う
 4. ウィズコロナ・アフターコロナの時代を生き抜くための気持ちを高める
 5. 新型コロナウイルス感染症対策に従事されている方に感謝し励ます
- ウィズコロナの時代をみんなで一緒に乗り切りましょう！



“自分を大切に、他の人を大切に、そして何より命を大切に”

これを受けて、生徒全員が自分の考えをカードに記入してくれました。

玄関周辺に学年ごとに掲示しています。

コロナに負けるな! * プロジェクト *



* 苫田・久米郡総合体育大会の結果 * 5月14日開催

☆野球《旭・中央合同チーム》☆ **優勝**

☆卓球☆ **男子団体 優勝**

【女子個人】 **優勝** 黒瀬叶美さん

2位 山崎愛美さん 3位 花本ひなたさん

【男子個人】

3位 山本隼斗さん 3位 島田環世さん

☆ソフトテニス女子☆ 3ペアが出場し健闘しました！



旭学園の教育・子供たち

●学校運営協議会の開催

第1回「旭小中学校運営協議会」を5月11日に開催しました。生涯学習課平賀課長より16名の委員への任命状を渡していただき、今年度が始まりました。

学校経営方針の統一化等を説明した上で、義務教育学校の開校に向けて、『コミュニティースクール』の充実と活性化を目指して、学校運営協議会と地域学校協働本部の一体化を進めて行くことの必要性を確認しました。今後は、旭小中学校の『閉校行事』についても検討していただきます。

●GIGAスクール構想

岡山県への緊急事態宣言発出を受けて、子どもたちの学習環境への整備が進みました。生徒は、各自のタブレットを活用できるので、それも文房具として活用することで、学び方にも新しい方法が加わりました。

その指導のために、小中学校の先生方はICTを活用する研修も行っています。先日、旭小の鈴木秀和先生が、中学校で活用研修会をしてくださいました。

各ご家庭とも接続テストを実施させていただいています。ご協力ありがとうございます。

●旭保小中一貫教育研究会『スクラム旭』

《文科省指定事業の取組》

5月26日にスクラム旭で、指導案の検討を行いました。6月9日に予定している授業研究は、文部科学省指定「英語教育改善推進事業」を進めています。県教委からの支援もいただきながら、今回、旭小の笥美佳先生と旭中の有本友希先生が、授業をします。

【6月行事予定】

- 9日（水）スクラム旭（授業研究）
- 11日（金）小学生体験入学（7/8に延期）
- 15日（火）子ども議会（中止のため代替）
*PTA代議委員会・常設委員会 19時
- 16日（水）1年生校外学習（2学期に延期）
- 17日（木）5校時授業
- 18日（金）5校時授業 行政学校訪問（予定）
- 21日（月）5校時授業
- 22日（火）5校時授業
- 23日（水）5校時授業 *職員会議
- 24日（木）期末テスト
- 25日（金）期末テスト
生徒集会 専門委員会
*3年生学年P（親子）19時
- 29日（木）陶芸教室（2、3年生）
- 30日（水）薬物乱用防止教室（5限:全校）

7月（予定）

- 1日（木）5校時授業 壮行会
- 2日～4日美作地区総体（各会場）
- 7日（水）進学説明会 am（延期）*職員会議
- 7日～9日2年生職場体験（旭地域で活動）
- 8日（木）旭小6生体験入学
- 9日（金）卒アルバム撮影
*1年生学年P
- 15日・16日三者懇談

●新型コロナウイルス感染症の状況により、急な変更や中止もありますのでご理解ください。



◆◆◆ 授業と研修の様子 ◆◆◆

コロナ対策で交流や活動制限がありますが、積極的にICTを活用してコミュニケーションを図っています。教職員の研修会もオンラインで行うことで遠隔でも充実した研修時間になると実感しました。

先生方は、授業でも意図的にタブレットを活用していますが、生徒達がいこなしている様子には感心しています。これからも様々な機能を活用して授業や家庭での利用の機会を増やしていくこととなりますので、ご協力よろしく願います。

